

Applying for a student exchange

はいけい

日本は四月になって、さくらの花がさいて、あたたかいきせつになったと思います。ニュージーランドは秋になって、すずしくなりました。

私の名前はジェーンです。前かん国に住んでいましたが、今ニュージーランドに住んでいます。学校で英語と日本語をべんきょうしています。日本語は5年間べんきょうしています。日本語は私のいちばん好きなかもくです。学校に日本の学生の友だちがたくさんいますから、よく日本語で話したり、いっしょにJ-POPを聞いたりします。ぶんぼうがかん国語と同じぐらいから、べんきょうするやすいです。(1) **今、K-POPは日本で人気がありますから、たくさん日本人がかん国に行きます。**しょう来は日本とかん国のぼうえきのしごとをしたいです。日本の学校でべんきょうをして、日本についていろいろべんきょうしたいです。

けいぐ

Technology in the classroom

今日の日本語のじゅぎょうで、学校のべんきょうでパソコンやユーチューブをつかうことはいいかどうか話しました。私はいいとわるいだと思います。読むのれんしゅうと、聞くのれんしゅうはパソコンやiPodでとてもべんりです。ユーチューブで日本のおもしろい文化のビデオを見るとべんきょうが楽しいです。だから好きです。前に、クラスで日本語のコマーシャルをつくりました。(3) **時間はたくさんかかりまし、日本語でかんがえなければなりません、とてもおもしろいでした。**でも、話したり書いたりするのれんしゅうをインターネットやパソコンでするは、日本人とあう方がいいと思います。(5) **かんじをいしゅうけんめい書くのれんしゅうする方が、おぼえやすいと思います。**

Stereotypes

日本に来た前、日本人はかん国語が話しませんことと思いました。(4) **でも、日本に行きました後で友だちはかん国語を勉強するし、上手にはなりますし、スーパーにはかん国の食べ物もたくさんありました。**私のホームステイの家ぞくは、時々ばんごはんにキムチを食べると、友だちもかん国のラーメンが好きですからびっくりしました。(2) **それに、日本は人がたくさんいるからいつもこんでいるはずだと思いました。**でも、私のホームステイは少しいなかで、とてもきれいな所です。日本とかん国はすごく近いが、私は日本のことを知りません。から、もっとべんきょうする方がいいと思いました。